

WARTA

Bripda Angga Sambangi Warga Membangun Hubungan yang Harmonis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jun 3, 2023 - 17:49

Bripda Angga Sambangi Warga Membangun Hubungan yang Harmonis

Sukabumi - Bripda Angga, seorang anggota Bhabinkamtibmas dari Polsek Gegerbitung, Polres Sukabumi, turut hadir di tengah masyarakat Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung. Kedatangannya bertujuan untuk menjalin komunikasi yang baik dan mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, Bripda Angga mendapatkan dukungan penuh dari Kapolsek Gegerbitung, Iptu Erman. Sabtu (03/06/2023)

Dalam kunjungannya ke Desa Sukamanah, Bripda Angga menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Saya hadir di tengah masyarakat Desa Sukamanah sebagai Bhabinkamtibmas dengan harapan dapat membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Kami bersedia mendengarkan keluhan, memberikan himbauan tentang keamanan, serta bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Dukungan dari Kapolsek Gegerbitung, Iptu Erman, sangat kami hargai dan menjadi motivasi bagi kami dalam melaksanakan tugas." Ucap Angga.

Sementara itu, Iptu Erman, Kapolsek Gegerbitung, memberikan dukungan penuh kepada Bripda Angga dalam kegiatan sambang tersebut. Beliau menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat, serta menambahkan "Kami memberikan dukungan penuh kepada Bripda Angga dalam upaya membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat Desa Sukamanah. Kerjasama yang erat antara kedua belah pihak sangatlah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Melalui kegiatan ini, kami berharap terjalin hubungan yang harmonis dan saling mendukung antara kepolisian dan masyarakat." Tambah Kapolsek Gegerbitung

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bripda Angga berinteraksi langsung dengan warga Desa Sukamanah. Ia mendengarkan aspirasi dan masukan dari masyarakat, memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan keselamatan, serta memberikan informasi terkait program-program kepolisian yang dapat memberikan manfaat bagi masyarakat.

Melalui kehadiran Bripda Angga dan dukungan dari Kapolsek Gegerbitung, Iptu Erman, diharapkan tercipta hubungan yang harmonis dan saling mendukung antara polisi dan masyarakat Desa Sukamanah. Hal ini akan menjadi dasar yang kuat dalam menjaga keamanan, ketertiban, serta menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.